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『 地 域 か ら 広 げ よ う 奉 仕 の 輪 』　 2019－20年度 下館ロータリークラブテーマ

前々例会報告     第2891回   2019/9/11（水）

お　客　様　ようこそ下館ＲＣへ

萩 原 亢 雄 パストガバナー

田 中 啓 樹 様（しもだて紫水RC会長）

百目鬼芳子 様（しもだて紫水RC幹事）

会 長 挨 拶 　  岩 﨑 晴 男 会長

本日は、しもだて紫水RC萩原PGの卓話をお

願いしております。

　９月は「ロータリーの友月間」と「基本的教育

と識字率向上月間」です。「ロータリーの友」を

いつもより丁寧に読み、下館RCのネパールの

子ども達へのサポートに想いを寄せて早３月目

になりました。

　「ロータリーの友９月号（P.66）」に豊橋RC会

員の著書「養生の力」が紹介されています。「健

康」とは「自らの力を信じ、身体の仕組みを使い、

活き活きと明日の身体を目指す、心と身体のバ

ランスの取れた状態」を言う。酸素を十分取り

入れる深い呼吸、滞りない血液の流れ、姿勢を

支える弾力ある筋肉、元々持っている身体の仕

組みを使う「養生の力」による奇跡の体験など

～。又、（P.76）ミキハウス社長 木村皓一さん（八

尾東RC）のポリオからの復活劇は深く考えさせ

られました。

四方山話より　　人の道

忘れてならぬものは　　　　恩義

捨ててならぬものは　　　　義理

繰り返してならぬものは　　過失

通してならぬものは　　　　我意

笑ってならぬものは　　　　人の失敗

聞いてならぬものは　　　　人の秘密

人に与えるものは　　　　　人情

お金で買えぬものは　　　　信用

ご 挨 拶
田 中 啓 樹 しもだて紫水 RC 会長

　こんにちは！本日は萩原先輩の卓話とお聞き

して、百目鬼幹事と共に勉強させていただきた

く出席させていただきました。

　昨日は、日本ハムの応援に17名でバスで行っ

てきました。結果は日本ハムが負けてしまった

のですが、大きな親睦になったと思っておりま

す。これからも宜しくお願い致します。

卓　話　　　萩原亢雄パストガバナー

「 ロ ー タ リ ー と 私 」

　先程、岩﨑会長からロータリーの友の話があ

りましたが、ややもするとこの雑誌が我々ロー

タリアンの「購読義務」であるという意識が欠如

しがちです。

　私たち全員がロータリアンとしての自覚を深

めると共に、周辺の人々はもとより社会全体に

対してロータリー精神の普及に努めることは、

私たち一人ひとりに強く求められています。そ

の為のきわめて有効なツールとして、この「ロー

タリーの友」が発行されているのだということ

を認識していただければ自ずと「ロータリーの
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『 人・学 び て 更 な る 奉 仕 』　 2019－20年度 国際ロータリー第2820地区テーマ

友」の購読の「義務」がご理解いただけると思い

ます。

　ぜひ、月々の「ロータリーの友」を精読してい

ただき、機会を見つけて、家族や友人、同僚な

ど身近な方々へ、その内容をお話下さい。「な

るほど、ロータリーはこういうことを考え、実

行しているのか」ということをより多くの方々

に知っていただくことが、私たちの社会奉仕を

含む様々な活動を円滑に進めることが出来ま

しょう。

　日韓親善会議が、東日本大震災のお見舞いを

いただいた関係で、復興状況を見ていただくた

めに、今回は仙台で開催されます。過日、石川

委員長とお会いした時に、今回いろんな意味で

大変かなと心配していたが韓国200名、国内

400名と予想より多くなり、会場を変えての開

催となりました。

　強い風が吹けば吹くほど、強い草が残る。い

ざという時には立ち上がるロータリーの良さ、

底力がこの数字に表れており、素晴らしい大会

になるものと思います。以前は日本語で会話が

出来た日韓会議ですが、最近は日本語の解かる

韓国のロータリアンも少なくなり、以前とはだ

いぶ様変わりをしてきました。

　私たちは、日本という異国の地にあって、暮

らし、学び、働いている外国人の方々が、日本

語の識字能力不足によって負っているハンデ

キャップを自分のこととして感じることは中々

難しいのではないでしょうか。又、今も世界の

各地には健康で文化的な生活を営むために必要

な水を十分に得ることが出来ない26億人もの

人々がいることを、清潔で安全な水を豊富に得

ることができる我々は思い至ることはないので

はないでしょうか。このように広い世界にはま

だまだ多くの人々が、様々な困難に直面し、我々

の手助けを求めていることを念頭に置いて活動

して行こうということとかが、なかなか会員が

増えない現在、ロータリーが地元とどのように

関わっているか？どのように役立っているか？

が試されている時だと思います。身近な問題を

一つ一つ解決していくことが増強につながると

考えております。

スマイルＢＯＸ  葉 　 章 二 委員長

会 員 誕 生　塚田砂与さん・中里泰久さん

パートナー誕生　中丸　健さん

結 婚 記 念　 葉　章二さん

▼萩原　亢雄さん　今日は宜しくお願い申し上

げます。

▼田中会長・百目鬼幹事さん（しもだて紫水ＲＣ）

下館クラブにおかれましては日頃よりお世話

になり、この場をお借りしてお礼申上げます。

　本日は、萩原パストガバナーの卓話に、田中、

百目鬼２名で同行させて頂きました。

▼岩﨑　晴男さん　萩原亢雄パストガバナー、

本日の卓話ありがとうございます。しもだて

紫水RC田中会長、百目鬼幹事、ようこそ。

そろそろ暑い日にさよならしたいですね。
▼神山　芳子さん　萩原亢雄パストガバナー、

本日の卓話宜しくお願い致します。田中会長、

百目鬼幹事のご同行、ありがとうございます。

９月22日（日）神山芳子バレエスクールパ

フォーマンスにて、ポリオ根絶募金を行います。

皆様のご協力、ご来場をお待ちしています。

▼永井　啓一さん　萩原亢雄パストガバナー、

卓話楽しみにしておりました。宜しくお願い

します。しもだて紫水 RC 会長田中様、百目

鬼幹事、ようこそ。

▼永盛　　武さん　萩原PCの卓話を記念して。

田中会長、百目鬼幹事、ようこそ！

　所用に付、中座致します。

▼新井　和雄さん　萩原亢雄パストガバナーの

卓話を記念して。

▼加藤　昌美さん　萩原パストガバナー、しも

だて紫水 RC 田中会長、百目鬼幹事、ようこ

そお出で下さいました。

▼小林　一彦さん　パストガバナー萩原亢雄

様、お忙しい中お出で下さいましてありがと

うございます。卓話宜しくお願い致します。

▼瀧田　昌甫さん　パストガバナー萩原さんの

来訪を記念して。

▼新井　利平さん　萩原パストガバナー、卓話

ご苦労様です。紫水 RC 会長、幹事ご来訪ご

苦労様です。



4つのテスト　①真実かどうか　②みんなに公平か　③好意と友情を深めるか　④みんなのためになるかどうか

＊欠席の場合は午前10時までにダイヤモンドホール（☎0296－28－8511）へご連絡下さい

ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎として奉仕の理想を奨励し、これを育むことにある。
具体的には、次の各項を奨励することにある：
第１ 知り合いを広めることによって奉仕の機会とすること；
第２ 職業上の高い倫理規準を保ち、役立つ仕事はすべて価値あるものと認識し、社会に奉仕

する機会としてロータリアン各自の職業を高潔なものにすること；
第３ ロータリアン一人一人が、個人として、また事業および社会生活において、日々、奉仕

の理想を実践すること；
第４ 奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和

を推進すること。

ロータリー
の 目的

▼百目鬼博行さん　パストガバナー萩原亢雄様

の卓話を記念して。

▼鈴木　健一さん　萩原パストガバナー、卓話

宜しくお願いします。しもだて紫水RC会長

田中様、幹事百目鬼様、ようこそ。

▼堀江　　勤さん　しもだて紫水 RC 田中会長、

百目鬼幹事の来訪を記念して。萩原パストガ

バナー、卓話宜しくお願い致します。

▼宮田　憲一さん　萩原パストガバナーの卓話

を記念して。田中会長、百目鬼幹事、ようこ

そお出で下さいました。本日は宜しくお願い

致します。

▼内山　勝洋さん　萩原パストガバナー、本日

の卓話宜しくお願い致します。しもだて紫水

RC 田中会長、百目鬼幹事、ようこそお出で

下さいました。

▼塚田　砂与さん　萩原パストガバナー、本日

の卓話楽しみにしておりました。しもだて紫

水 RC 田中会長、百目鬼幹事、ありがとうご

ざいます。

▼葉　　章二さん　萩原パストガバナー、本日

の卓話宜しくお願い致します。しもだて紫水

RC 田中会長、百目鬼幹事、ようこそお出で

下さいました。

本日の合計　42,000 円
累計　224,000 円

出 席 報 告　   塚 田 砂 与 委員長

■メークアップ（敬称略）

８月25日　茨城ロータリーＥクラブ　 新井和雄

９月  ７日　地区Ｒ財団委員会　　　  新井和雄

９月  ７日　2550地区財団学友会総会 　潮田武彦

前例会報告     第2892回   2019/9/18（水）

会 長 挨 拶 　  岩 﨑 晴 男 会長

　先週９月13日（金）筑西市立下館南中学校に

おいて「第26回筑西市少年の主張大会」が開催

され、神山幹事、宮田副幹事と出席しました。

この大会には、下館RCも後援団体の一つになっ

ており、神山幹事には審査員として参加してい

ただきました。茨城県大会入賞者２名を含む

14名（うち１名欠席）が発表者として主張を展

開しました。全員発表の内容、態度、表情など

素晴らしく、心に響くものがありました。

　話が変わり、蛸の一生は実に興味深いものが

あります。オスは一生に一度きりの受精が終わ

ると死亡、メスは子育て中は卵に付きっきりに

なり、子育てが終わると死亡する種類が多いと

言われます。

　９月の夜例会（場所 けやき）は、皆さん多忙

の為９名の参加でしたが、酒席の中友情を深め、

この会合が今後も続く様にとの出席者の発言や

出席者のRC に対する深い思い入れ等も充分拝

聴することができ、充実した一夜となりました。

宮田さんから「米山記念館訪問」の報告も貴重な

話でした。

免除

3

病欠

2

欠席数

9

出席数

17

会員数

31


